

ほっとサロン

まだまだ青空に映えて咲くひまわり



出雲空港周辺

朝晩は随分涼しくなりましたが、
当分日中の暑さが残りそうですね。
気温の変化に注意しましょう！

群馬県より来雲



9月16日、島根大学医学部附属病院で群馬県議会がん対策推進特別委員会の皆さんとの懇談会が開催されました。島根県のがん対策への取り組みとして、がん診療連携拠点病院や島根県がん診療ネットワーク協議会の現況、がん情報サロンとしての「ほっとサロン」の活動状況などが議題となりました。「ほっとサロン」からは4名出席し、サロンの現況と日曜サロン「スマイル」や笑い療法として取り組んでいる「げらげら公衆歩」の内容を発表しました。

医大生とのミニ懇談会



9月7日、島根大学2年生の医学生2名とサロン参加者4名でミニ懇談会を行いました。がん患者を取り巻く医療も様変わりしつつありますが、いつの時代も医療従事者と患者のコミュニケーションは必要です。医療に関するよもやま話をがん患者の視点から雑談を交えながらお話しました。

お知らせ

げらげら公衆歩

10月16日(土) 午後1時半～

場所 腫瘍センター(院内売店前方)

笑い療法士伊藤先生のお話を参考にして自分なりの生き方を見つけてみませんか？探してみませんか？参加無料 当日直接お越し下さい。やむを得ず日程を変更する場合がありますので、担当小林(090-5370-4689)までお問い合わせ下さい。

日曜ほっとサロン「スマイル」

10月10日(日) 午後1時～

場所 ほっとサロン

女性のがん患者、難病患者で20歳代～40歳代を中心に毎月1回集まっています。平日のサロンに参加できない方も歓迎です。担当古川(090-4897-1147)までお問い合わせ下さい。